Bopfinger Ärzte planen Regio-Praxis

BOPFINGEN (pm) - Die ärztliche Versorgung des ländlichen Raums ist auch in Bopfingen nach Schließung der Klinik am Ipf schwierig geworden. Aus diesem Grund interessieren sich Bopfinger Ärzte jetzt für das Projekt Regio-Praxis. Es haben bereits mehrere Gespräche mit der kassenärztlichen Vereini-

gung Baden-Württemberg und Bopfingens Bürgermeister Dr. Gunter Bühler stattgefunden. Geplant ist auch die Miteinbeziehung umliegender Ärzte und Zweigstellen-Sprechstunden von Gebiets-Fachärzten. Einige Aalener, Ellwanger und Nördlinger Kollegen hätten ebenfalls Interesse bekundet.